

HOAMATJOB 3.0 – WIEDER EIN VOLLER ERFOLG

HOAMAT
21. + 22. MÄRZ 25
JOB

Vergangenen Freitag startete die dritte „HoamatJob“-Messe in Eging a.See. Am Freitagvormittag schnitten Christian und Matthias Kainz (Geschäftsführer metron eging), Hildegard Kainz und Claus und Verena Six (Pullman City), gemeinsam mit Egings Bürgermeister Walter Bauer das rote Band durch. Von nun an durften die Besucher über die Messe streifen und sich bei 180 Ausstellern informieren. Die Messe zeigt das vielfältige Jobangebot, das unsere Region zu bieten hat. Familienbetriebe, mittelständische Firmen und auch Großunternehmen, sowie berufliche und weiterführende Schulen weckten das Interesse der Besucher. Absolut sinnvoll für alle, die sich ausbilden, umschulen oder beruflich neu orientieren möchten, aber natürlich auch für alle anderen Neugierigen. Bereits am Freitag konnte die 3.000er-Marke geknackt werden. Insgesamt konnten 6.500 Besucher gezählt werden. Viele Schülerinnen und Schüler besuchten am Freitagvormittag im Rahmen ihres Unterrichts die Ausbildungsmesse in Eging a.See. Am Freitag Abend fand eine Netzwerkveranstaltung mit fast 150 Teilnehmern in Pullman City statt. Diese kann auch als voller Erfolg verzeichnet werden. Es fanden dort sehr gute Gespräche und ein reger Meinungs austausch unter den Ausstellern statt. Am Samstag konnte man viele interessierte Eltern mit ihren Kindern auf der Messe sehen. Kostenlose Shuttlebusse boten die Möglichkeit zwischen den beiden Standorten metron eging und Pullman City zu wechseln. Die vielen Stände lockten die Besucherinnen und Besucher mit tollen Werbeartikeln und Aktionen. Zum ersten Mal gab es in diesem Jahr eine „Eginger Straße“, wo die Eginger Geschäftswelt geschlossen auftrat. Kulinarisch konnte man es sich mit deftigen Schmankerln und vielen leckeren Kuchen und Torten gut gehen lassen. Am Samstagabend haben sich alle Firmen sehr zufrieden gezeigt über die vielen Besucher auf der Messe. Die Veranstalter freuten sich über das große Interesse und gaben bereits den Termin für die Job- und Ausbildungsmesse 2026 bekannt.

Bürgermeister Walter Bauer bedankt sich herzlich bei den beiden Veranstaltern für ihre Bereitschaft und ihr großes Engagement eine solche Messe zu organisieren und umzusetzen! Ebenso dankt er allen fleißigen Helferinnen und Helfern, die zum guten Gelingen der HoamatJob beigetragen haben. Es sind sehr viele fleißige Hände notwendig um so ein großes Event auf die Beine zu stellen. Durch ein gutes Miteinander konnten sich heimatnahe Firmen gut präsentieren und die attraktiven Möglichkeiten im Bayerischen Wald aufzeigen.



